

Bericht über das Winterprojekt bei den Bienen

Im Januar haben wir bei den Bienen ein abwechslungsreiches und kreatives Winterprojekt durchgeführt. Ziel war es, den Kindern die winterliche Welt auf spielerische und kreative Weise näherzubringen. Im Mittelpunkt standen Experimente, Bastelarbeiten, Bewegung und Musik. Hier ist ein Rückblick auf die Aktivitäten:

Zu Beginn des Projekts haben wir eigenen „Schnee“ hergestellt. Mit einer Mischung aus Natron und Rasierschaum konnten die Kinder den künstlichen Schnee selbst anrühren und erleben, wie weich und formbar er ist. Die Kinder hatten großen Spaß daran, Schneebälle zu formen und kleine Schneemänner zu bauen. Während der Aktivität haben wir über echten Schnee gesprochen und wie er in der Natur entsteht. Ein Highlight war das gemeinsame Bauen eines Schneemanns im Garten. Trotz der Kälte arbeiteten die Kinder voller Begeisterung zusammen. Mit Ästen, einem Schal, einer Karottennase und Steine wurde der Schneemann lebendig gestaltet. Durch diese Aktivität konnten die Kinder Teamarbeit und Kreativität erfahren. Ein spannendes Experiment stand ebenfalls auf dem Plan: die Herstellung von Kristallen. Die Kinder rührten eine Salzlösung an und beobachteten, wie im Laufe der Zeit Kristalle an den Glasrand entstanden. Musikalisch wurde es beim gemeinsamen Singen des Schneemann-Liedes „Schneemann, Schneemann, kalter Mann“. Mit Bewegungen begleiteten die Kinder das Lied, was für viel Freude sorgte. Das Singen förderte nicht nur die Sprache, sondern auch den Gemeinschaftssinn in der Gruppe. Das Winterprojekt war ein voller Erfolg! Die Kinder konnten nicht nur kreativ arbeiten, sondern auch viel über den Winter und die Natur lernen. Durch die Mischung aus Experimenten, Basteln, Musik und Bewegung hatten alle Kinder die Möglichkeit, sich auf unterschiedliche Weise einzubringen.

Wir freuen uns schon auf das nächste gemeinsame Projekt!

Das Team der Kita „Sonnenschein“